

levé pour une tumeur dure, arrondie, du volume d'une noisette. Cette tumeur offre des limites bien tranchées et présente un intérieur d'aspect jaunâtre, plutôt mou.

L'examen histologique fait croire à la nature syphilitique de la lésion.

*Election du bureau pour 1910*

En l'absence de M. Lasnier, l'autre conférencier du jour, l'on procède à la mise en nomination des candidats aux différentes charges du bureau pour l'année 1910 et tous sont élus par acclamation :

Président : M. Eugène St-Jacques,

Vice-président : M. E. P. Benoit,

Secrétaire : M. Lud. Verner,

Secrétaire-adjoint : M. Wilfrid Dérome,

Trésorier : M. J. C. Bourgoain (réélu).

On procède ensuite à l'élection de M. le docteur A. Benoit comme membre titulaire et la séance est levée à 10 heures.

Le secrétaire,

B. G. BOURGEOIS.

*Séance du mardi, 7 décembre 1909*

Présidence de M. PARIZEAU

Le secrétaire communique à l'assemblée, une lettre de M. le docteur Normand, président du bureau provincial de médecine, exposant un désir du président de la "Canadian Medical Association" de fonder un comité français de cette association et se reposant sur M. Normand pour la formation de ce comité. Ce dernier demande à la Société Médicale de nommer trois membres pour y représenter le district de Montréal.

MM. St-Jacques, E. P. Benoit et B. Bourgeois sont délégués à cette fin.

*Pièces anatomiques :*

M. Hingston présente deux pièces intéressantes :

1° Un fibrôme enlevé à l'autopsie d'une femme morte deux jours après son entrée à l'hôpital, avec des symptômes d'obstruction intestinale.